

We Love ♥ Peace



NPTで、ニューヨーク・ホワイトプレーンズ高校の生徒さんがメッセージを書いてくれた平和の寄せ書きも持ってきました! リレーの様子に興味深げに見ていた外国人の方と一緒にハイポーズ!

きをつけて 行ってらっしゃーい!!!



「いきいき昼食会城東」[サロン東中浜あつまあ〜]に来られた組合員さんに、折鶴を折ってもらったんですよ! そのカラフルな折鶴で、戦後70年の「70」に並べてタペストリーを作成。みなさんを見送ります!

昔つくった 千人針に ながいを込めた タペストリー がわいいでしょ♥



大阪此花地域の みなさん

# ピースリレー 2015 331名参加

## 平和の思いを つなげよう。

後援：大阪市、枚方市、寝屋川市、交野市、四條畷市、守口市、大東市、門真市



寝屋川地域のみなさん



大東地域の みなさん

♪ 平和はつづく〜よ どこまでも〜♪



枚方地域の みなさん



四條畷地域のみなさん



大阪城東地域の みなさん

「平和がいい」「子どもに明るい未来を!」などのメッセージは、地域で行なった商品フェアで来場された組合員さんに書いてもらったものです。中には、生しばり絹豆腐のメーカー・マルツネさんが書いてくれたものも!



大阪北地域の みなさん

今年も、バレーンフラワーがポイントよ♥



住吉区から参加しました! 去年も来て、もう3回くらいになります。ピースリレーのような平和を訴えられる場があるのはいいですね!



平和な地球 みんなの願い〜♪



ミニコンサートでパルコープイメージソング「未来のいのちに」をみんなで歌って♪

未来に続く 命のために〜♪



さあ、飛びたとう〜♪

被爆70年をむかえ平和を訴える声が高まっているなか、今年も、組合員さん手作りのピースリレーを開催しました。

スタートイベントで、NPTに代表派遣された原田さんから、ニューヨークで行動を共にし平和を訴えた原水爆被害者団体協議会の事務局長・児玉さんから届いた連帯のメッセージが代読されました。「被爆者はあきらめません。今まで以上に被爆の実相を語り伝えます。みなさんと行動で世論を変えましょう。」

続くミニコンサートでは、「ミントオリーブ」さんの透き通るような歌声にうっとり。ヴォーカルの山田さんは以前にパルコープの地域活動委員長をされていました。「私たちの平和への思いは愛です。ピースリレーで愛をいっぱい表現してください」との力強い思いに勇気ももらいました。

行進時には、曇りの合間に強い日差しが差すほどのお天気に。参加者は御堂筋を元気に歩き平和をアピール! 沿道から手を振っての応援に疲れも吹き飛ばし、笑顔あふれるパレードになりました。

今、集団的自衛権の行使容認など、国の形が大きく変わろうとしている日本。今こそ声をあげ、核兵器廃絶に向けての大きなうねりを作り出す時です。

次のページにも続きます

※NPT…NPT再検討会議。核兵器廃絶へ向けて5年に1度ニューヨークで開催。そこで、全世界に向けて被爆の実相や核兵器廃絶に向けた願いを発信するために、日本被団協と日本生協連で合同代表を結成、パルコープも今年5月に一員として参加しました。